

社の風

校長 森 薫

◎体育祭、一人一人が、全員が輝いていました。また一つ成長しましたね。

体育祭は涼しい中での開催となりましたが、これまでの体育の授業や学年種目の練習は、暑さとコロナウイルス感染防止との闘いでしたね。このため練習も予定通り進まないこともありましたが、少ない練習時間の中でも全員がしっかりと一生懸命に取り組んでいました。これまでそれぞれのクラスに・それぞれの学年に、いくつものドラマがあったことだと思います。涙あり、笑いありのドラマがあったことだと思います。

そして昨日の体育祭、全力で競技・演技に取り組む姿、一生懸命に頑張る姿、とても輝いていました。皆さんの頑張り・努力が体育祭を成功させました。頑張ってきた・努力してきたその過程がとても大切だと思います。一生懸命な姿勢に感謝します。有難うございました。行事を重ねるたびに、心も体も大きく成長していますね。

また、生徒会本部役員・体育祭実行委員・担当の委員会・学級旗を作成してくれた人・プログラムの表紙を描いてくれた人、その他にも準備や片付けなど、沢山的人が活躍してくれました。企画・準備・運営等、大変有難うございました。

次は合唱コンクールですね。再び「心ひとつに・・」頑張ってください。

◎3年生、汗と涙と筋肉痛の毛中ソーラン、見事でした。素晴らしいでした。3年生の底力を改めて実感しました。感動を有難うございました。

夏休み中の練習も含めこの2か月、この1回の本番のために、全力で練習に取り組んでいましたね。見ている人全員に感動を与えてくれました。

皆さんのが先輩たちから受け継いだ伝統の毛中ソーランの演舞を、2. 1年生もしっかりと見ていました。2年生は、来年は自分たちが伝統の毛中ソーランを演舞するという重さを感じたことだと思います。1年生は、3年生が演舞する姿にあこがれと尊敬の気持ちを抱いたことだと思います。2. 1年生も3年生が受け継いできた伝統を・築いてきた伝統を、しっかりと引き継いでくれることでしょう。3年生の皆さん、感動をありがとうございました。重田先生・小林先生、ご指導有難うございました。

◎保護者の皆様、体育祭の応援・生徒の健康観察等、有難うございました。